

Hablamos también del cambio en las relaciones que debe haber en la masa de los Sindicatos de la Confederación, los grupos de ISR²⁷ y los obreros comunistas. Expusimos algunos casos concretos de represión organizada de algunos miembros de Sindicatos de la Confederación en contra de nuestra gente. Estuvimos de acuerdo en que las condiciones exigían un cambio en las relaciones entre obreros que están de acuerdo en el Frente Único de lucha. Todos estos puntos de vista fueron aceptados por Lombardo con objeto de instruir a la dirección de la Confederación para llevarse a cabo y en lo que no estuvo de acuerdo, fue en nuestra proposición de dar publicidad a la entrevista con la dirección del partido. Contestó que por la salida de él, la publicidad de esta entrevista podría traer desconciertos dentro de la Confederación porque dijo: “Yo estoy más enterado que ustedes de la situación interna de la Confederación” y agregó que además de ser publicada su salida, ya se decía que el gobierno de la Casa Matriz le pagaba su viaje. A pesar de esto nos declaró por segunda vez que su viaje sería conocido en breve puesto que la Confederación le daría una cena de despedida en donde los periodistas de la prensa Nacional estarían presentes, incluyendo [ilegible] el Machete.

Finalmente convenimos en que un redactor de el Machete le haría una entrevista en donde él podía contestar las preguntas que se le hicieran. Es claro que la formulación de las preguntas contendrá los problemas que hemos tratado con él para que exista un documento que pueda ser de valor en caso de que se trate de una gran maniobra.

Suplicamos a ustedes transcriban a la Casa Matriz la esencia de esta carta.

Adjuntamos nombres y algunas indicaciones alrededor de la composición del grupo que se dirige a la Casa Matriz.

²⁷ Internacional Sindical Roja.

